



Tren Maya es una obra inconclusa que daña el medioambiente y al presupuesto: PAN

El diputado federal Héctor Saúl Téllez (PAN) aseguró que la puesta en operación del Tren Maya este viernes fue una inauguración simulada porque es una obra inconclusa que daña al país en lo ecológico y en sus finanzas públicas.

A través de un hilo que colocó en su cuenta de “X”, el legislador, quien ha sido un acérrimo crítico de este proyecto ferroviario, explicó que a pesar del “desmesurado” gasto que se ha hecho en esta obra, tendrá todavía para 2024, más gastos adicionales.



“Sí, gastos para terminar su construcción, aunque el día de hoy se inaugure. De acuerdo con el presupuesto 2024 el Tren Maya tiene asignados 120 mil millones de pesos más.

“De esta forma el gasto de construcción del Tren Maya podría alcanzar en 2024, la suma de más de 484 mil millones de pesos, es decir más de 364 mil millones de pesos a lo originalmente anunciado por @lopezobrador_”, indicó Téllez.

El panista precisó que el Tren Maya, al que calificó de ecocida, terminaría costando alrededor de 304% más de lo proyectado, es decir, tres veces más.

Agregó que la falta de planeación del proyecto ferroviario ha traído graves consecuencias a las finanzas pública, a la ecología y al medioambiente.

“De acuerdo con organizaciones como @SelvameMX hasta más de 10 millones de árboles han sido talados en el paso del Tren ecocida.

“Al gobierno poco le ha importado cuidar los ecosistemas de nuestras áreas naturales en la península de Yucatán. Los tramos del Tren Maya fueron realizados sin contar con las Manifestaciones de Impacto Ambiental que la Ley exige. El gobierno arrasó con flora y fauna a su paso”, sostuvo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL DIARIO SIN LÍMITES	0	16/12/2023	LEGISLATIVO

Agregó que el tren, además, no es una obra autosustentable financieramente, sino un capricho presidencial que no cuenta con estudios de factibilidad y rentabilidad, “tan es así que el gobierno de la 4T está brindando con recursos sanos la inviabilidad del Tren”.

<https://www.24-horas.mx/2023/12/15/tren-maya-es-una-obra-inconclusa-que-dana-el-medioambiente-y-al-presupuesto-pan/>